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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 17 April 2023               [bestätigt am 03.07.2023] 

Ort: StuKo-Sitzungssaal, Marienstraße 18 in 99423 Weimar/https://meeting.uni-wei-

mar.de/b/sim-ru3-xbo-rwo 

Sitzungsleitung:  [Lucas Hedel] 

Protokoll:  [Lea Höpfner] 

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun] 

 

[Lucas Hedel] eröffnet die Sitzung um 19:26 Uhr und begrüßt alle anwesenden 

StuKo-Mitglieder und Gäste. 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Neue Delegierte/Mitglieder  

Keine.  

 

TOP 0.2 Tagesordnung  

TOP 7.2 „49€- Ticket“ vorgezogen 

TOP 7.5 „Übergabebericht hinzugefügt 

TOP 7.6 „Bauhaus Fond“ hinzugefügt 

TOP 7.7 „Klangrausch -> Lucia, [Lucas Hedel] trägt vor“ hinzugefügt 

TOP 7.8 „Klausurtagung“ hinzugefügt 

TOP 7.9 „Referat Finanzen” hinzugefügt 

 

 

 

TOP 0.3 Beschlussfähigkeit  

Beschlussfähig, 9 Mitglieder anwesend.  
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TOP 1 Vorstellung und Wahl von Referent*innen und Delegierten 

Keine. 

 

 

TOP 2 Berichte 

Keine. 

 

TOP 3 Beschlussanträge 

Keine. 

 

TOP 4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

4.1 Informationen: Keine. 

4.2 Beschlüsse: Keine. 

 

TOP 5 Arbeitsstände 

 

TOP 6 Termine 

 

TOP 6.1 Vollversammlung am 20.04.2023  

[Jonas Hülsmann], das Referat Finanzen stellt den Bericht des neuen Haushal-

tes vor. Es soll dieses Mal zusätzlich als offenen M18-Tag genutzt werden. Das 

Event kann danach für Wahlwerbung für die Fachschaftsräte genutzt werden. 

Das Café wird offen sein und einige Initiativen werden auch dabei sein. Es wäre 

wünschenswert, wenn alle StuKo Mitglieder anwesend sein könnten.   

X 

 

[Christian von Hören] verlässt den Raum 
19:36, 8 Mitglieder, 

nicht beschlussfähig 
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TOP 6.2 HIT am 03.06.2023  

[Simone Braun] wurde von [Christian Eckert] angerufen. Das DSL hatte über-

legt, den M18/StuKo teil in der M18 vorzutragen. Früher war das alles in der 

Mensa. Das Café wird kontaktiert, damit es zu der Zeit offen hat.  

 

 

 

TOP 7 Sonstiges 

 

[Leonard Winter]] betritt den Raum 
19:35 Uhr, 8 Mitglieder 

 

TOP 7.2 49€- Ticket  

[Kora Stehr] hat mitbekommen, dass andere Universitäten das bereits verrech-

net haben. An unserer Universität gab es dazu noch keine Rückmeldung. Das 

Referat Hochschulpolitik kümmert sich normalerweise um diese Angelegenhei-

ten, aber das ist momentan nicht belegt. In Erfurt gibt es dazu schon Informati-

onen. Die Universitäten in Jena und Erfurt haben es bereits besprochen. Es 

wurde vermutlich in der Konferenz Thüringer Studierendenschaften (KTS) be-

sprochen, an der der StuKo nicht anwesend war.  

vorgezogen 

 

 

TOP 7.1 Wahlen  

Zurückgestellt bis beschlussfähig. Zurückgestellt 

 

TOP 7.3 M18- Website  

[Leonard Winter] Die Website zeigt immer noch die ehemaligen StuKo- Mitglie-

der an. Es ist wichtig, dass vor allem zur Vollversammlung die Website aktuali-

siert wird. Dafür werden demnächst die Mitglieder aktualisiert. 

 

 

TOP 7.4 Sitzungsturnus im SoSe 2023  

[Simone Braun] möchte ein Stimmungsbild zum Sitzungsturnus einholen: 

Wieder Montag, 19.00 Uhr alle 2 Wochen. 
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In zwei Wochen ist der 1. Mai und die Woche darauf ist Fakultät A & U nicht da.  

 

TOP 7.5 Übergabebericht  

[Simone Braun] Der Übergabebericht ist die Grundlage für un-

sere Entlastung. Es wird ein Pad erstellt, in dem jeder etwas ein-

tragen kann. Man kann sich am Übergabebericht vom letzten 

Jahr orientieren. 

 

 

 

PAUSE von 20:00-20:10 Uhr 

 

[Patrick Michaelsen] betritt den Raum 
20:19 Uhr, 9 Mitglieder, 

beschlussfähig 

 

TOP 7.6 Bauhaus Fond  

Bauhaus23: Es gibt den Bauhaus Fond zum Thema „Wohnen“. 

Die Bewerbung wurde jetzt veröffentlicht und es gibt ab morgen 

dazu Infomaterial, das wir im StuKo und den FsRs auf deren 

Plattformen teilen können. Die Studierenden können sich dafür 

bewerben. Es muss im öffentlichen Raum ausgestellt werden für 

ein paar Tage. Es darf auch im Rahmen von studentischen Pro-

jekten oder Thesen sein. Das Material muss dann aber extra da-

für nochmal doppelt produziert werden. 

 

 

TOP 7.1 Wahlen  

[Jonas Hülsmann] Ab morgen ist es möglich, zu kandidieren. Der 

Wahlausschuss hat sich gestern dafür getroffen. Ab morgen sind 

auch die Websites online, bei denen man sich eintragen kann.  

Uni-weimar.de/studierendenvertretung -> Kandidieren.  

Es kommt dazu auch nochmal eine E-Mail, in der zur Wahl aufge-

rufen wird. In der Wahlordnung steht immer noch, dass man 

mindestens 10 Unterschriften braucht zum Kandidieren. Setzen 

diese Regelung mit Zustimmung des StuKos dieses Jahr aus. 

Beschlussfähig, daher jetzt nachge-

tragen 
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Die Wahl muss noch bekannt gegeben werden. Das kann noch 

nicht vom Wahlausschuss beschlossen werden, da sich dieser 

erst anfangs nächsten Monats trifft.  

Es ist unklar, ob über die Wahlbekanntmachung noch offiziell ab-

gestimmt werden muss und wer vor einem Jahr diese Regelung 

festgelegt hatte. Muss noch geklärt werden. 

Die Plakate werden von Referat InfÖ bezahlt. 

 

[Lucas Hedel] Abstimmung über die einmalige Aussetzung der 10 Unterschriften- Regel zur Wahl  

[B 037 - 2023] 

Wahl 

ja nein Enthaltung 

10 0 0 

- Einstimmig bestätigt -  

 

 

TOP 7.7 Klangrausch -> Lucia, [Lucas Hedel] trägt vor  

24.07. findet der Klangrausch statt. Es ist open air im m18 Gar-

ten und auf dem PD-Innenhof. 

Sie wünschen sich eine Kooperation mit dem StuKo. 

Sie hätten gerne mindestens 1500€ beantragt, da sie keine an-

dere Förderung erhalten. 

Der StuRa fördert sie mit 3000€. Das wäre eine Möglichkeit, die 

zwei Universitäten zusammenzubringen. 

Am 30.06. soll es eine erste Veranstaltung geben. 

Das würde aus dem Topf von Kulturveranstaltung gehen. 

Ist die Frage, ob diese Aktion speziell nicht Eintrittskosten ver-

langt. Andere Aktionen unter dem Titel „Klangrausch“ haben un-

ter anderem Ticketvorverkauf.  

Wir laden sie für das nächste Mal ein mit ausführlichem Finanzie-

rungsplan und Informationen über ihre Liegenschaften.  

 

 

 

TOP 7.8 Klausurtagung  

[Lucas Hedel] Die zwei Wochenenden, die angepeilt waren, hat-

ten keine geeigneten Locations (zu viel Geld oder schon vollge-

bucht). Option 1 wäre jetzt: unter der Woche und Option 2 wäre 

in der summaery und vor der erstiwoche. Option 3 wäre nach 
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der Summaery in der Erstiwoche. Da wäre dann weniger Fokus 

auf dem Kennenlernen und könnte mehr inhaltlich dann sein. 

Der Vorteil vor der Erstiwoche wäre eine bessere Kommunika-

tion untereinander für die Erstiwochenplanung.  

 

TOP 7.9 Referat Finanzen  

[Leonard Winter] Die Fachschaftsräte haben jetzt die Erlaubnis, 

eine Spendenkasse zu haben. 

Zwei Leute müssen unterschreiben, wie viel eingenommen wur-

den, das wird bei Referat Finanzen eingereicht und das wird 

dann unter Drittmittel gutgeschrieben. Das kann dann wieder für 

Essen/Trinken usw. ausgegeben werden. Das Geld müsste bar 

übergeben werden. 

Es müsste eine Rechnung geben für die Ausgaben, wenn die 

Drittmittel benutzt werden wollen. 

 

 

 

TOP 8 Nächste Sitzung 

Termin: Montag der 24.04., 19 Uhr 

Redeleitung: [Bastian Schwerer] 

Aufgabenprotokoll: 

 

 

Ende 21:38 Uhr 

 

 


